



# ROADTRIP DE NOËL

EN FAVEUR DES ENFANTS  
MALADES



Un défilé de motos passera dans votre ville pour une collecte de cadeaux de Noël à destination des enfants hospitalisés au Grand Hôpital de l'Est Francilien (GHEF)

Venez déposer des jouets neufs et non emballés dans votre mairie sur les jours d'ouverture et dès le 01 Novembre 2022

Et accueillir nos motards au grand coeur

Le 11 Décembre 2022

Sur le parking  
de l'Église

St-Jean-les-deux-jumeaux vers 9:50

Tous les détails sur la page de l'évènement :  
<https://scottandco.net/roadtrip-de-noel-2022/>



Saint-Jean-les-Deux-Jumeaux